

El teatro abre el Reclam - Levante de Castelló - 03/11/2018

CARME RIPOLLÉS

El teatro abre el Reclam

► **LA MÁXIMA EXPRESIÓN DE LA CULTURA CREATIVA EN OTOÑO ES EL RECLAM**, la muestra de artes escénicas que arrancó ayer y donde proponen una mirada crítica a la sociedad y a la actualidad, temas que están presentes en el día a día como la diversidad, la memoria histórica, la violencia de género, los refugiados y muchas cosas más. La inauguración tuvo lugar en el Paranímf de la Universitat Jaume I (UJI) y corrió a cargo de la compañía La Trócola Circ que presentaron la obra «Emportats». Hoy a las 18.00 horas estarán en Betxí donde se representará la obra «La Maria no té por». En la programación de este año, además de un amplio abanico de obras de diversa procedencia, han querido apostar también por el talento local.

